

Abstract

Los libros redondos del Archivo de la catedral de Burgos (1352-1407) servían para anotar la asistencia de los capitulares al coro y posteriormente repartir las rentas según dicha asistencia. Corresponden a un fondo archivístico comprendido entre 1352 a 1866. Pero fueron los primeros los que conservan el carácter hacendístico y eclesiástico que nos han aportado gran cantidad de datos históricos, institucionales, económicos y sociales de la época medieval. Dentro de éstos el libro de 1383 es un libro especial pues no contiene el formato de todos los demás ya que recopila las rentas de varios años capitulares de tal forma que se convierte en el primer libro de Registro de dicho Archivo capitular burgalés.